

1学年 学年だより



令和3年 4月26日 大和市立つきみ野中学校

日々の学校生活に慣れてきました

中学校生活も本日で3週間。教科ごとに先生が変わること。教科によっては特別教室に移 動しなければならない『移動教室』。チャイムが鳴る前に授業の準備をして座っている決ま り『チャイム着席』。給食では密を避けるために偶数クラスと奇数クラスで給食時間がずれ ること。清掃をクラス全員で行うのは月曜日と木曜日で、その他の日は当番や係の人が放課 後に軽清掃をすること。小学校とは違うことがたくさんありますが、だいぶ慣れて来た様子 です。廊下では「こんにちは」と大きな声であいさつできる人も増えてきました。

放課後には部活に入部した人たち、仮入部の人たちが生き生きと活動しています。なお、 仮入部期間は4月30日(金)までです。それまでに自分に合った部活を見つけられるとい いですね。また、週に2・3回放課後、16時45分まで開かれている『チャレンジ・ルー ム』で、学習に励んでいる人もいます。『チャレンジ・ルーム』は、どんな課題でも、どん な教科でも、先生に質問しながら自主学習できる教室です。5月14日(金)には中学校入 学以来、初めての定期テストがあります。テストの前だけ参加することも可能ですし、部活 に入っている人も部活の先生に "OK カード" を出すことによって部活を休んで参加できま す。「宿題だけは終わらせたい」、「今日の授業で分からなかったことを解決したい」など、 参加理由は問いません。ぜひ、参加してみてくださいね。



給食の様子

飛沫防止ガードをつけて 食べます

チャレンジルーム の様子





南先生と宮野先生が優しく 丁寧に教えてくれます



勉強を終えて帰る一年生☆

作文『中学生になって』

その2 今回は1~4週です

『オレの中学校生活』

1組 生徒1さん

四月五日、入学式。中学生になった実感もないまま、つきみ野中学校の体育館へと向かった。 周りにはたくさんの知らない人。 こんなところでやっていけるのだろうか。 一気に不安になって一日が終わった。

四月六日、二日目。先生の意外な一面に気づいた。見た目からは想像できないお花好き。岩村先生って面白いのかも。何とかやっていけそうな気が少しずつしてきた。

四月七日、三日目。友だちが少しずつできてきた。話しかけてみたら楽しかった。もっと たくさんの人とも友だちになりたい。もっとたくさんの人と話したい。入学式の時の不安は なくなっていた。

四月八日、四日目。休み時間にたくさん話しかけてみた。みんな明るく接してくれた。と ても嬉しかった。もっと仲良くなりたい。そのために、もっと話しかけてみよう。

四月九日、五日目。朝、おはようと言ってもらった。うれしくて、すぐには返事が出来なかった。少し時間がたった後に、おはようと返事をした。どちらも笑顔になった。先生があいさつについて、再三言っていた意味が分かった。これからも続けよう。

そして、これからの自分。まだ、授業も部活も始まっていない。勉強は難しくなる。部活では、先生に怒られるかもしれない。それでも、友達と楽しくなかよくするのも忘れてはいけない。小学校のときよりも何倍も大変になる。充実した中学校生活を送るために、どんなことも頑張りたい。





『中学生になった時の思い』

2組 生徒2さん

中学生になって、はじめて感じた思いは不安でした。けれども同時に、楽しみな気持ちや おもしろさを期待する気持ちも混ざりあっていました。制服を着て中学校に向かう時、「今 から自分は中学校の一員になるんだなぁ」と感じました。

今となっては、中学校はすごく楽しくて、毎日行くのが楽しみです。小学校で基礎をつんだので、中学校では小学校で習った事を生かしていけるようにしていきたいです。これから勉強などは段々と難しくなっていくと思うから、小学生の時よりも、いっそうがんばっていこうと思います。部活もがんばっていきたいです。それから、ここまで支えてくれた両親に感謝の気持ちをもって、これから過ごして行こうと思います。

『中学生活の始まり』

3組 生徒3さん

入学式。新品の制服は、ホコリーつついていなくて、同じ制服を着たたくさんの人が体育館に集まっていた。

全員、今日から中学一年生だ。みんな同じ中学一年生なのに、自分だけひとりぼっちになった気がしていた。これは神様のいじわるだろうか。仲の良い友達はクラスが違うので、はなれた場所にいる。さらに周りは知らない人たちばかりだった。これから始まる中学校生活への期待と不安、そして緊張がぐちゃぐちゃに混じった、不思議な気持ちだった。

入学式が始まると、不安と緊張は、少しずつ消えていった。

それまで中学校はよく分からなかったから、こわいと思っていた。けれど、今は違う。楽 しいことがたくさんあるところなんだと思っている。

私はこれから、勉強と部活を頑張りたい。そして、三年間だけの中学生活を楽しみたい。





『中学生になって思ったこと』

4組 生徒4さん

私は、つき中に初めて来たとき、友達が少なくてとっても不安でした。友達をつくろうと思ったけれど、全然声をかけられませんでした。でも、3日目、周りの人が声をかけてくれました。本当にうれしかったです。そこで私も頑張って、誰かと友達になろうと思いました。少しずつ友達が増えていくのは、うれしいことでした。最初は不安でいっぱいだったけれど、今は友達をつくれて楽しいです。もっとたくさん友達をつくって、みんなが楽しくて、いつでも笑顔になれるような中学校生活を送りたいです。私はつきみ野中学校の生徒で良かったと思います。これから私は自分から一人でいる人に声をかけて、誰もが笑顔になれるように頑張りたいと思っています。

初めての中间テストに向けて

つきみ野中学校では、定期テストの2週間前に、試験範囲表と学習計画表を配布しています。5月14日(金)の中間テストの2週間前は4月30日(金)ですが、1年生は少し早めに、4月28日(水)の朝、試験範囲表を配布します。各クラスでは総合の時間を使って、初めてのテストに向けて、担任が『テストの受け方』を説明します。その後、各自でテストの目標を立て、2週間分の勉強の計画を立てます。今回のテストは5教科ですが、期末では9教科になります。たくさんの教科の試験範囲をすべて学習するには、計画的に少しずつ取り組むことが大切です。計画を立てて実践し、良かったところ、反省を次に活かしていけるようにしましょう。

<試験前の学年での学習支援>

11

5月6日 (木	朝学習	(数学)			※朝学習、	放課後の補習、
7日(金) 11	(英語)			学習質問	目については
10日(月) 11	(国語)	放課後	数学補習	4月28	3日(水)の
11日(火) 11	(理科)	放課後	英語補習	総合の問	時間に説明します。
12日(水) 11	(社会)				

5/14(金) 1学期中間テスト日程

放課後 学習質問日(全教科)

1. 英語 9:05~9:35

2. 国語 9:50~10:20

3. 数学 10:35~11:05

4. 理科(11:20~11:50

5・社会 12:05~12:35

給食&学活 12:35~13:15(下校)





《保護者の皆さま》

13日(木)

コロナウイルス感染症につきまして、お子様およびご家族の方が PCR 検査を受けることになった場合、受けることが決まった段階で学校へご連絡頂きますようお願いいたします。度々のお願いで恐缩ではございますが、早い段階での把握が学校全体の、ひいてはお子様達の安全確保につながります。ご協力お願いいたします。

平日8:30~17:00 つきみ野中学校 TEL:046-274-1728 夜间・休日 (大和市立中学校9校同一新型コロナウイルス感染症関連専用ダイヤル)

TEL: 0 7 0 - 6 5 5 7 - 7 4 9 3

今回のテストは

1 教科 3 0 分です。